

Vos questions / nos réponses

Anesthésie générale

Par [Profil supprimé](#) Postée le 18/04/2012 17:32

Bonjour,

Je dois me faire opérer dans un mois sous anesthésie générale.

Je n'ai pas osé en parlé au médecin anesthésiste que j'ai rencontré aujourd'hui. J'ai consommé des stupéfiants, MDMA et cannabis. Le jour de mon intervention ça fera environ un moi (plus pour la MDMA) que je n'aurais rien consommé. Y-a-t-il un risque quelconque? Dois-je annuler l'opération?

Merci pour votre temps,

Mise en ligne le 19/04/2012

Bonjour,

Les produits que vous avez consommés seront éliminés de votre organisme d'ici un mois, ou tout du moins ne seront plus actifs et ne devraient donc pas provoquer d'interaction avec l'anesthésie. Il est cependant toujours préférable d'en parler à la personne chargée de l'anesthésie, surtout si cela vous inquiète.

Cordialement.
